

## より良い前橋



真剣なまなざし  
で新成人に応える  
萩原市長

### 「子ども科学館」構想も

#### 萩原市長の発言

貴重な意見ありがとうございます。子育て支援については、ファミリー・サポート・センターを開設しました。もっと会員を増やすため、さらにPRが必要ですね。また、子どもが手で触り、遊びながら勉強ができる

施設として、子ども科学館を構想しています。関東地方一円から子どもたちが遊びに来る場にしたと思っています。この来館者によって、街の活性化がもたらされるでしょう。今後、市民の皆さんに参加してもらいながら、具体的な検討を進めたいと考えています。中心商店街の活性化は、まず自助努力が必

要です。最近、若い人たちが真剣に取り組みを始めました。皆さんも、その中に入って活動してください。JR前橋駅の周辺も、北口には結婚式場が、また南口方面にはダイハツ車体跡地に映画館もある複合施設ができる予定です。皆さんの意見は、できるものはすぐ取り入れ、時間を要するものは皆さんと一緒に考えていきたいと思っています。

#### 子ども会に若者を



角田 育恵さん  
六供町

子ども会の運営に、高校・大学生など若者も参加し、町ぐるみで活動ができたと思います。学校が土曜休みになったので、自由な時間が増えています。学校でも子ども会活動を紹介します。参加する小中学生も増えるのではないのでしょうか。

#### 防犯灯を増やして

わたしの家の周辺は田んぼが多く、夜になると真っ暗です。以前、高校生が、怪しい人に追い掛けられたと逃げ込んで来たことも。放課後、塾に通っている子もいます。最近はその事件が多

くなっているから、もっと防犯灯を増やしてほしいです。



武藤 舞さん  
西善町

#### 活気ある街づくり

前橋の中心商店街はJR前橋駅から距離があり、残念ながら、若い人は高崎市など別の地域へ遊びに行ってしまう傾向があります。前橋の街を若い人であふれさせられるよう、中心商店街の活性化策をみんなで考えましょう。



早川 大輔さん  
岩神町二丁目

#### 空き店舗貸し出し



中林 千香さん  
大利根町一丁目

若者に中心商店街の空き店舗を安く貸し出してはどうでしょうか。将来、独立できれば活性化になるのでは。また、店ごとに独自の商品を考え、そこしかない物を販売、一般公募も良いでしょう。みんなが楽しめるようイメージアップが必要です。

#### 若者投票率向上を

先日の衆議院議員総選挙の時に、出口調査のアルバイトをしました。そこで実感したのですが、若い人がとても少なく、これでは二十歳代の投票率が低いだろうと思いました。もっと若

い人の投票率を上げるような対策をしなくては。



狩野 瞳さん  
高花台二丁目

#### グラウンドの緑化



和南城 伸一さん  
後家町

中学生や高校生のころ、スポーツをするため公園をよく使いました。土のグラウンドは、けがをしやすいため、芝を張り、緑化も推進してはどうでしょうか。また、小さな子どもを預けられる施設を増やしてもらえると良いなと思いました。